
 

 

 

 

 

 

ケガ
け が

を したり、体調
た い ち ょ う

が 悪
わ る

くなった時
と き

に、相談
そ う だ ん

できる 

「電話
で ん わ

 相談
そ う だ ん

 サービス
さ ー び す

」が あります。 

２０２４年
ね ん

４月
が つ

１日
に ち

から 英語
え い ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・ベトナム語
べ と な む ご

で 相談
そ う だ ん

できます。 

 

 

 

 

０１２０－４１９９－２２ 

電話
で ん わ

は 無料
む り ょ う

 です。お金
か ね

は 必要
ひ つ よ う

ない です。 

 

 

 

 

 ■軽
か る

い ケガ
け が

 （すぐに 治療
ち り ょ う

が 必要
ひ つ よ う

ではない ケガ
け が

） 

 ■かぜ（体調
た い ち ょ う

不良
ふ り ょ う

） 

 ■子
こ

どもを 育
そ だ

てることの 悩
な や

み 

 ■介護
か い ご

 （病気
び ょ う き

の 人
ひ と

や 高齢
こ う れ い

の 人
ひ と

の 世話
せ わ

を する） 

 ■心
こころ

の 悩
な や

み、心配
し ん ぱ い

な こと 

 

 

 

 

 

 ■日本語
に ほ ん ご

 ・・・・・・・・  いつでも 電話
で ん わ

 できます（２４時間
じ か ん

 ３６５日
に ち

） 

 ■英語
え い ご

 ・・・・・・・・・・  いつでも 電話
で ん わ

 できます（２４時間
じ か ん

 ３６５日
に ち

） 

 ■ポルトガル語
ぽ る と が る ご

 ・・・・  いつでも 電話
で ん わ

 できます（２４時間
じ か ん

 ３６５日
に ち

） 

 ■ベトナム語
べ と な む ご

 ・・・・・・  毎日
ま い に ち

 午前
ご ぜ ん

８時
じ

３０分
ふ ん

 から 午後
ご ご

８時
じ

 まで 電話
で ん わ

 できます 

 

伊賀市
い が し

救急
き ゅ う き ゅ う

・健康
け ん こ う

相談
そ う だ ん

ダイヤル
だ い や る

２４ 

 
利用
り よ う

方法
ほ う ほ う

 

の案内
あ ん な い

 

電話番号
で ん わ ば ん ご う

 

相談
そ う だ ん

できること 

相談
そ う だ ん

できる時間
じ か ん

 

急
きゅう

にケガ
け が

をし

た時
と き

の簡単
か ん た ん

な手当
て あ て

 

子
こ

どもが夜
よ る

に体調
たいちょう

が悪
わ る

くなった 

病気
び ょ う き

のことを考
かんが

え

ると夜
よ る

に眠
ね む

れない 


